

Anlass Einweihung der Bau- und Verkehrsdirektion

Thema Laborgebäude der Universität Bern, Murtenstrasse 24 in Bern

Datum 31. August 2021

Referent/in Lorenz Held, Kantonsbaumeister

«Eppure si muove, hat Gallileo gesagt - und sie dreht sich doch»

Geschätzte Damen und Herren

Ich danke Ihnen sehr, dass sie heute da sind, um Zeuge zu sein, dass sich die Welt des AGG eben doch dreht. Wir bauen. Wir realisieren. Wir übergeben an die Nutzer. Wenn die GPK ein einzelnes Amt bis in die Winkel durchleuchtet, dann heisst das etwas. Nicht alles dreht in unserem Amt wie es sollte. Was aber nicht die Aufgabe unserer Oberaufsicht ist, zu zeigen, was wir gut machen, was wir können und wo man uns auch einmal loben darf. Das zu zeigen ist unsere eigene Aufgabe.

Es ist daher schön, dass ich als neuer Amtsvorsteher hier stehen darf, auch wenn ich keinen Verdienst um dieses gelungene Vorhaben habe.

Und ich hoffe, es ist ein gutes Omen, trotz der Widrigkeiten, welche die "Murtenstrasse" erleben musste. Die Einsprache der SBB, die Volksabstimmung aufgrund des fakultativen Referendums durch Gegner der Tierversuche und grosse Schwierigkeiten mit dem Baugrund.

Trotz dieser Widrigkeiten: das Gebäude ist da. Es ist gut und es gefällt. Und ich hoffe, Sie können ermessen was die internen und externen Projektbeteiligten auf Seite Universität und Amt für Grundstücke und Gebäude geleistet haben. Ihnen gebührt der allergrösste Dank.

Das Wort gehört nun Regierungsrat Christoph Neuhaus.